Wir verbinden junge Menschen auf dem Land ...



Antrag: Verwendung eines Messenger auf Diözesanebene

Antragsteller:

AK Bildung

abgestimmte Version

Antragstext:

Bisher gibt es auf Diözesanebene der KLJB Rottenburg-Stuttgart keine Plattform, die es dem Diözesanvorstand, den Bezirksteams und Arbeitskreisen ermöglicht schnell und unkompliziert Informationen auszutauschen oder untereinander zu kommunizieren. Um diese Plattform zu schaffen möge die Diözesanversammlung beschließen, dass eine Messenger Gruppe mit allen Mitgliedern aus Diözesanvorstand, Bezirksteams, Arbeitskreisen und Bildungsreferent*innen erstellt wird.

Begründung:

Der Messenger als Plattform würden folgende Vorteile mit sich bringen:

- Schneller und unkomplizierter Kontakt zwischen den Diözesanorganen
- Bessere Vernetzung untereinander
- Werbung/Flyer für Diözesan-, Bezirks- oder Arbeitskreisaktionen können schnell geteilt und verbreitet werden
- Kurze Infos von den Bildungsreferent*innen (z.B. Anmeldefristen/Reminder) werden im Messenger schneller wahrgenommen als im Postfach

Die Teilnahme in der Gruppe ist freiwillig und sollte nicht als Pflicht angesehen werden. Außerdem dient die Gruppe nur zum Austausch von Informationen und zu Werbezwecken für die Aktionen.